
GPA-Prüfungsergebnisse -  Fragen der CDU-Fraktion

Ausschuss Frage
Nr. Bezeichnung

1 Betreuung des Kreistags und seiner 
Ausschüsse Stabsstelle LK Kreisausschuss 12.03.2018 Warum liegt im Vergleich zu den ermittelten Datenmengen mit 4,23 Vollzeitstellen (Mittelwert beträgt 2,23 Stellen)  ein relativ hoher 

Personalbedarf vor? 

8 Zentrale Vergabe FD 11.1 und FB 60 Finanzen, Beteiligungen 
und Vergaben 06.02.2018 Warum wird zur Erledigung unterdurchschnittlicher Mengendaten (110/Mittelwert 325) das Maximum an Vollzeitstellen je 10 

Vergabevorgänge (0,53) benötigt?

17 Kosten- und Leistungsrechnung Alle Kreisausschuss 12.03.2018 Warum wird diese Aufgabe beim Kreis Unna nicht wahrgenommen?

22 Rechtsberatung für die Verwaltung Stabsstelle RA Kreisausschuss 12.03.2018 Warum erzielen die Mengendaten für neue Gerichtsverfahren sowie für Gerichtsverfahren, die durch Rücknahme beendet werden, beim 
Kreis Unna Maximalwerte?

23

Kaufmännisches u. infrastrukturelles 
Gebäudemanagement, 
Grundstücksverwaltung u. -verkehr, 
Vertragswesen, Versicherungen, Ver- und 
Entsorgung

FD 11.1 Kreisausschuss 12.03.2018 Warum werden mit 6,79 Vollzeitstellen (Mittelwert beträgt 3,40 Stellen) je 100.000 qm BGF relativ hohe Personalressourcen benötigt?

33 Gewerbeangelegenheiten FB 32 Feuerwehr, Sicherheit, 
Ordnung und Straßenverkehr 31.01.2018 Warum wird zur Aufgabenerledigung nahezu das Maximum an Vollzeitstellen (4,41 / Maximum 4,50) bei verhältnismäßig geringen 

Mengendaten benötigt?

66 Fördermaßnahmen für Schüler FB 50 Soziales, Familie und 
Gleichstellung 21.02.2018 Warum werden 6,31 Vollzeitstellen für den Bereich BAföG vorgehalten (Mittelwert: 3,99 / 3. Quartil:4,82), obwohl die Antragszahlen 

unterhalb des 3. Quantils liegen?

72 Museen Stabsstelle KU Bildung und Kultur 07.02.2018 Warum erreicht der Kreis Unna mit 3,93 Vollzeitstellen je 10.000 Besucher den Maximalwert (Mittelwert beträgt 1,99 Vollzeitstellen)? 

80 Schwerbehindertenangelegenheiten FB 50 Soziales, Familie und 
Gleichstellung 21.02.2018 Warum sind die Fallzahlen bei den Widerspruchs- und Klageverfahren so hoch?

85 Ambulante Hilfe zur Pflege FB 50 Soziales, Familie und 
Gleichstellung 21.02.2018 Warum werden 6,54 Vollzeitstellen für die Aufgabenerledigung benötigt (Mittelwert: 3,82), obwohl die Fallzahlen nicht wesentlich höher 

als der Mittelwert (323 zu 320) sind?

96
Förderung von Kindern in 
Tageseinrichtungen und in 
Kindertagespflege

FB 51 Jugendhilfeausschuss am 14.03.2018 Warum werden 16,72 Vollzeitstellen vorgehalten (Mittelwert: 8,23), obwohl die Fallzahlen sehr niedrig sind?

98 Allgemeine Aufgaben im Bereich Jugend FB 51 Jugendhilfeausschuss am 14.03.2018 Warum ist für allgemeine Aufgaben im Bereich Jugend mit 7,79 Vollzeitstellen der Maximalwert beim Personaleinsatz gegeben, obwohl 
die niedrigsten Mengendaten vorliegen?

102 Gesundheitsförderung, -planung und
-koordination FB 53 Gesundheit und 

Verbraucherschutz 15.05.2018 Warum benötigt der Kreis Unna 18,12 Vollzeitstellen (Mittelwert 9,32)
für die Aufgabenerledigung?

103 Kinder- und Jugendärztliche Dienste FB 53 Gesundheit und 
Verbraucherschutz 15.05.2018 Woraus ergibt sich der Pauschalbetrag i.H.v. 64.700 €?

116 Wohnungsbauförderung FB 60 Hoch- und 
Tiefbauangelegenheiten 19.02.2018 Warum wird zur Aufgabenerledigung das Maximum an Vollzeitstellen (8,15/Mittelwert 4,44) bei gegenläufigen Mengendaten benötigt?

123 Naturschutz- und Landschaftspflege FB 69 Natur und Umwelt 26.02.2018 Warum werden zur Aufgabenerledigung 16,3 VZÄ (Mittelwert 12,92) benötigt?

123 Naturschutz- und Landschaftspflege FB 69 Natur und Umwelt 26.02.2018 Warum werden 1,6 VZÄ für die NFG-Geschäftsführung benötigt?
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